

14.24

Bayreuth, 17.12.2024

Relaunch

Neu gestaltete Homepage der Landesbehörde ZBFS ist online

Die neue Internetpräsenz der Landesbehörde Zentrum Bayern Familie und Soziales (ZBFS) ist ab sofort online. Die Homepage präsentiert sich in einem frischeren und moderneren Design.

Die Internetseiten des ZBFS und das Navigationsmenü passen sich nun an die Bildschirmgröße an und können dadurch besser mit dem Smartphone genutzt werden. Außerdem verfügt die Startseite über einen Zuständigkeitsfinder, der eine gezielte Suche nach Themen und Leistungen sowie der örtlich zuständigen Regionalstelle des ZBFS ermöglicht.

„Mit unserem neuen Internetauftritt gehen wir als Staatliche Sozialverwaltung einen weiteren wichtigen Schritt in die Zukunft. Unsere vielfältigen Leistungen sind nun noch bürgerfreundlicher und übersichtlicher verfügbar. Wir bieten einen digital erleichterten Zugang zu unserem Beratungsangebot und der Antragstellung im Online-Verfahren. Dabei haben wir die Barrierefreiheit immer im Blick“, erklärt Dr. Norbert Kollmer, Präsident der Landesbehörde ZBFS.

Ein Besuch auf unserer Homepage lohnt sich auch unabhängig von einer Antragstellung. Neben Informationen zum umfangreichen Leistungsangebot unserer zehn Fachbereiche finden Sie auch stets aktuelle Informationen zu neuen Bestimmungen und Gesetzesänderungen.

In Bayern ist die Landesbehörde ZBFS unter anderem für Elterngeld, das Schwerbehindertenrecht, die Inklusion behinderter Menschen im Arbeitsleben und die Soziale Entschädigung zuständig.

Schauen Sie selbst vorbei auf unserer neu gestalteten Homepage und informieren Sie sich zu den Aufgaben unserer Landesbehörde: [Zentrum Bayern Familie und Soziales](https://www.zbfs.bayern.de)

Kontakt:

Andreas Porsch, Pressesprecher
Kreuz 25
95445 Bayreuth
Telefon: 0921 605-3002
Fax: 0921 605-3939
E-Mail: presse@zbfs.bayern.de
Internet: www.zbfs.bayern.de

